
評価

項目
評　価　指　標 学校の自己評価コメント

自己

評価

H30保護者

評価

学校関係者

評価
学校関係者評価コメント

学

校

経

営

（

１
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　① 学校は、教育方針を保護者に分かりやすく

伝えていますか。

○　今年度も前年度同様、教育方針にスローガンを掲げ、ホーム

ページの定期的なブログ更新を推進するなど、教育活動の発信に積

極的に取り組んだ。今後も更にＳＮＳを活用するなど、新たな取組

を模索しつつ啓発に努めたい。

2.9 3.6 3.2

　①　児童生徒は学校に行くのを楽しみにしている

と思いますか。

○　学校と家庭と連携した効果的な指導については、今年度もある

程度達成できたのではないかと考える。また、校内支援体制整備を

実施し、増加傾向にある家庭支援に対応できるようにした。今後も

引き続き取り組んでいきたい。

3.1 3.5 3.3

　②　学校と家庭が連携して効果的な指導をして

いますか。

○　今年度も、子供や保護者の教育的ニーズをいかした指導に努め

てきた。次年度は、個別の支援計画と個別の指導計画の活用及び

充実について検証しつつ、引き続き取り組みたい。
2.9 3.3 3.1

　③　保護者の意見を反映させて、児童生徒の

実態に応じた個別の指導計画を作成し、指導に

活用していますか。

○　児童生徒は様々な教育活動を通し、日々楽しみながら学習す

ることができたのではないかと考える。今後も、一人一人の特性に考

慮した指導に配慮しつつ取り組んでいきたい。
2.9 3.3 3.1

　④　児童生徒の各課題に応じた、分かりやすい

授業や生きる力を育む指導を行っていますか。

○　主体的かつ生きる力を育む指導や授業に取り組んできたが、個

別の支援計画と個別の指導計画の活用及び充実については課題で

ある。今後も検証しつつ、引き続き取り組んでいきたい。
2.9 3.3 3.1

　⑤　学習効果を高めるための教材教具の工夫

や改善をしていますか。

○　児童生徒が、興味関心をもちながら取り組める教材教具の工夫

に、引き続き取り組んでいきたい。 2.9 3.4 3.1

　⑥　個々の実態に応じた進路指導及び職業理

解のための情報提供、進路相談が実施できてい

ますか。

○　進路に関する情報提供は随時行うようにしてきた。今後も、進路

に関する相談等も積極的に実施しつつ取り組みたい。 2.8 3.2 3

　① 施設や設備（遊具）の整備や清掃が行き

届き、安全管理が十分なされていますか。

○　施設については、設置４０年目を向かえ、随所に老朽化が目

立つ状況にある。もともとが知的障がい養護学校として設置された施

設のため、抜本的な対応が必要な箇所もある。今後も事務部や関

係部署と連携しながら、児童生徒に関係する遊具や施設の安全を

徹底していきたい。

2.8 3 2.9

　② 災害や不審者への対応と安全指導、緊急

時の対応が整備されていますか。

○　今年度は、緊急の際の保護者への引渡し訓練を実施した。初め

てということもあり、実施後は職員から多くの反省点や課題が報告さ

れたが、保護者からは実施したことについて好意的な意見が多かっ

た。東日本大震災から7年がたつが、津波を含め危機意識をどう保っ

ていくかが課題である。

2.8 3.2 3

　① 保護者に学校や学部（学級）の情報を伝

えることができていますか。

○　必要な情報については、随時防災メール等を活用して伝達する

ようにした。今後も積極的に保護者と情報共有していきたい。 2.9 3.3 3.1

　② 地域・関係機関に学校の取組や必要な情

報を伝えることができていますか。

○　地域へオープンスクールのチラシ配付を行うなど、地域への啓発を

常に意識しつつ教育活動に取り組んだ。次年度も更に地域との協働

を模索しながら、教育活動に取り組みたい。
2.8 3.2 3

そ

の

他

（

５

）

　① PTA活動は計画的で、PTAに対する保護者

の関心が高く協力的ですか。

○　取組内容を精選しながらも、評価数値は昨年度よりも上昇し、

いい評価をいただいた。この結果から今年度はPTA活動は活発に活

動を展開できていたのではないか。が今後も保護者と連携しながら、

工夫を凝らしつつ、活動が活発になるようにしたい。

2.8 3 2.9
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）
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４段階評価　　「４…期待以上である 」「３…ほぼ期待どおりである」「２…やや期待を下回る」「１…改善を要する」
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　ホームページを拝見したが、他校と比べても随時更

新されていてよいと思う。この取組を是非今後も続け

てもらいたい。

　初めて実施した引渡し訓練については、実際実施し

てみて多くの課題が出たのではないか。ただし、地震

発生想定での引渡し訓練については、道路の寸断や

橋の決壊などの恐れもあり、引渡しできるかどうか疑問

である。近年集中豪雨も各地で発生していることか

ら、実際と照らし合わせつつ今後も多くの課題を解決

しながら、取組を進めてもらいたい。

　地震が発生し学校に避難待機となった場合、2日

分の非常食の備蓄で大丈夫かの不安がある。地域

でも今後自衛隊の輸送関連の訓練も計画されてい

ることから、可能であれば学校にも参加してもらえたら

と思う。

　今後も地域で神楽等の催しも計画されている。でき

たら見学や参加してもらい交流できたらよいと思う。


